

Am 11. Mai wurden wir von den Ministern der Reha-Zentren besucht.

Der Wunsch, das Zentrum unseres erstellen entstand vor langer Zeit. Wir haben bereits eine notwendige Gebäude. Und hier das Treffen mit Ministern der Reha-Zentren, die zusammen mit Bischof Pavel Stukov angekommen fand.



Mit begrüßte die Gäste im Haus des Gebets, gingen wir auf einmal zu Mushino-Dorf, wo es ein Haus für den Reha-Zentrum. Zu diesem Zeitpunkt gibt weitergegeben Jugend Stipendium.



Brüder untersucht das Gebiet und das Haus. Auf einmal entwarf Pläne der Anordnung der Zukunft entfernt.



Das Haus ist fast fertig, auch gibt es eine tägliche Routine für Rehabilitanden.



Nach Beendigung einer Sitzung gingen wir für ein Abendessen der Pastor der

Baptistengemeinde Udomlya Igor Kudryashov wo wir über Fragen der Organisation der Rehabilitation Service in unserer Stadt.



Pavel Stukov betete über diesen Service. Wir bedankten uns bei Herrn für diese Arbeit in unserer Stadt.